



## Perverso, acusar "autoatentado"...

*A los periodistas comprometidos con la verdad...*

Pretender imponer la idea de que el intento de asesinato de nuestro compañero **Ciro Gómez Leyva** pudo no ser otra cosa que un "autoatentado" de sus detractores con miras a desprestigiar a su gobierno constituye, por decir lo menos, un absurdo, un despropósito sin fundamento, orientado a entorpecer las investigaciones, supuestamente, en curso, desviar la atención sobre el posible móvil del caso o, peor, en un claro intento de engañar a la sociedad. Es perverso...

Más, cuando tal afirmación —repetida dos días al menos en sus incuestionables *prédicas* mañaneras— es seguida por un nuevo embate de imputaciones e insultos en contra del directo afectado por este acto criminal u otros que, en uso de su personal libertad de expresión y el ejercicio de su profesión periodística, osan criticar la acción de una administración, su gestión que, luego de cuatro años, tiene muy poco de qué presumir...

Parecería que en ausencia de resultados tangibles en el actuar de él y los suyos, **Andrés Manuel López Obrador** pretende implementar un nuevo *montaje*, otro, orientado más a profundizar la polarización y confrontación sociales alentadas desde el inicio del sexenio, que a lamentar primero y exigir seguidamente el esclarecimiento, a fondo y a la brevedad posible, de un hecho injustificable que no hace más que evidenciar el grado de descomposición de nuestro entorno.

Algo, pues, no parece estar funcionando bien en el entorno más cercano o en la realidad personal del tabasqueño. No, cuando un acto criminal como el que nos ocupa es utilizado, o eso al menos es lo que parece, como ariete para redoblar críticas y señalamientos contra quienes se atreven a cuestionar su personal manera de conducir al gobierno democrático y de una larga tradición libertaria cual es nuestro México. Cuidado...

Algo, pues, no parece estar funcionando bien en el entorno más cercano o en la realidad personal del tabasqueño.



*Ciro Gómez Leyva narra atentado en su contra: "No tenía ninguna amenaza".*



### ASTERISCOS

\* Evidencia clara de la realidad *morena*, la afirmación de **Alejandro Armenta** de que "la destitución de **Ricardo Monreal** no es tema en la bancada" mientras que, en otro frente, el virtual candidato al gobierno de Coahuila, **Armando Guadiana**, critica la decisión palaciega de imponer al derrotado e impresentable **Ricardo Mejía Berdeja** como su representante en la entidad...

\* Revelador, aunque ciertamente predecible, la reacción de la Casa Blanca a la decisión del fallido gobierno de la 4T de posponer hasta 2025, por voluntad propia, a decir del inexistente secretario **Víctor Villalobos**, de Agricultura, las importaciones de maíz genéticamente modificado (transgénico), incluso, de modificar tales políticas. ¿Alguna duda de por qué esto?

\* Previo el arranque de la puja por la sucesión de **Alfredo Del Mazo**, la priísta **Alejandra del Moral** viaja al extranjero donde, con seguridad, podrá celebrar el cierre de filas de las principales figuras del *tricolor* mexiquense, incluida la diputada **Ana Lilia Herrera** en torno a su eventual postulación. Mientras la *lópezobradorista* **Delfina La Moches Gómez** sigue sin aparecer...

Con motivo de los festejos navideños, esta columna dejará de publicarse a partir de la fecha para retomar el miércoles 4 de enero con otro asunto *De naturaleza política*. Nuestros mejores deseos para ustedes y los suyos. Felicidades.